

久保の機

長井市立伊佐沢小学校 学 校 だ よ り 令和6年5月24日 **No. 2**

7年建定地元る金

5月17日(金)に、「1年生を迎える会」を行いました。6年生 や児童会事務局が中心となり、1年生がより楽しく学校生活が送れ るように、そして、全校生がより仲良くなれるようにと企画・運営 を行ってくれました。

1年生にインタビューをしたり、縦割り班に分かれて「なぞなぞ」を一緒に考えたり、新聞紙に乗ってじゃんけんをして、勝たないと新聞紙が半分になってしまうゲームなど、とても楽しいひと時を過ごすことができました。最後は、2年生から1年生にメダルのプレゼントがありました。伊佐沢っ子の温かい雰囲気が感じられ、とても素敵な「1年生を迎える会」となりました。



























大変ありがどうございます。

今年度も匿名の方から図書費をご寄付いただきました。子ども達の新しい図書購入のために使わせていただきます。 大変ありがとうございます。 学校プログを始めました。 伊佐沢小学校のホームページから入るか、右の2次元コードを読み込んでください。



全核定值作誤

5月16日(木)に、全校生でプールわきの畑にサツマイモとサトイモを植えました。

JA 青年部の方々から「畑の先生」としてご指導をいただきました。

畑の先生方があらかじめマルチを貼り、等間隔に穴をあけてくださいました。植え方の説明を受けた後、1年生から6年生まで一斉に植え付け作業を行いました。どの学年の児童も丁寧に植えることができました。その後、6年生がたっぷりと水やりをしました。児童が学校に戻った後も、青年部の方々は、作物が野生動物に荒らされない

ように電気柵を設置 する作業をしてくだ さいました。青年部の 方々、お忙しい中丁寧 に子ども達にご指導 いただき、誠にありが とうございました。







1年生さくらの植樹

5月2日(木)に、1年生が入学を記念して桜の植樹を行いました。1年生は全員で学校からふたえ坂まで歩いて行きました。伊佐沢さくら会の橋本会長さんをはじめ3名の方々が1年生を迎えてくださいました。1年生6名が、「大きくなあれ」と願いを込めて、根元に土をかけていきました。毎年春に、きれいな桜の花が咲くことを心から祈っています。

伊佐沢さくら会の皆様、様々な面でのご指導をありがとうございました。



6 月 の 予 定

- 3日(月)安全の日 全校体育
- 4日(火)運動会総練習①
- 5日(水)振替休業日(6/8(土)の分)
- 6日(木)芸術鑑賞教室(山形交響楽団)
- 7日(金)運動会総練習②
- 8日(土)運動会準備(水曜短縮日課)
- 9日(日)学校•地区合同運動会

- 10日(月)振替休業日(6/9(日)の分)
- 12日(水)不審者対応訓練(予定)
- 13日(木)学校運営協議会①
- 14日(金)3年市内めぐり
- 15日(土)メディアコントロールデー
- 17日(月)耳鼻科検診
- 25日(火)全校漢字テスト 念佛踊り練習①
- 26日(水) ブラッシング指導(2・3校時)